

Adventskalender bringt 25 000 Euro

SPENDENAKTION Dank seiner erfolgreichen Aktion konnte der Lions-Clubs Bamberg Residenz wieder viel Freude bereiten.

Bamberg – Mit der dritten Auflage des Bamberger Adventskalenders verzeichnete der Lions-Club Bamberg Residenz wieder einen Riesenerfolg. Wie der Serviceclub mitteilte, wurde der Erlös in Höhe von 25 000 Euro jetzt im Zirkuszelt Giovanni den Begünstigten übergeben.

15 000 Euro wurden Emil Hartmann vom Don-Bosco-Jugendwerk überreicht. Die Spende wird beim Zirkus Giovanni zum Großteil für Werkstattleistungen in der Zirkuswerkstatt verwendet, 5000 Euro sollen für Technik und Equipment investiert werden.

Über 10 000 Euro kann sich die Schulleiterin der Johannes-Schule Scheßlitz, Elisabeth Prüm, freuen. Mit dieser Spende wird die Errichtung eines von der Gruppe „Spiel(t)räume“ künstlerisch gestaltetes, großes Klettergerüst im Garten der Förderschule unterstützt, das kurz vor seiner Fertigstellung steht. Weitere Spielgeräte, die den Kindern der Johannes-Schule vielfältige Spielmöglich-



Eine große Stütze für das Zirkusprojekt Giovanni und die Johannes-Schule in Scheßlitz sind (von links): Sabine Brey (Hilfswerk Lions Club Bamberg Residenz), Emil Hartmann und Regina Jans vom Don Bosco Jugendwerk, Günter Beck (Präsident des LC Bamberg Residenz), Elisabeth Prüm und Rudi Sopper von der Johannes-Schule. Foto: Ronald Rinklef

keiten bieten werden, sollen 2011 und in den kommenden Jahren entstehen.

Insgesamt wurden 6750 Kalender in der Adventszeit in und um Bamberg verkauft. Vom 1. bis 24. Dezember 2010 fieberten die Kalenderbesitzer mit, ob

und was sie aus den rund 550 Preisen im Wert von über 25 000 Euro gewonnen hatten.

Die 137 Sponsoren aus der Stadt Bamberg und dem Landkreis sind im Internet unter der Adresse www.adventskalender-bamberg.de aufgelistet. ft